

Presidenta Bachelet encabeza ceremonia de despedida al Papa Francisco

18 ENE 2018



Tras una misa en el Campus Lobito y un almuerzo con el séquito papal en la Casa de Retiros del Santuario Nuestra Señora de Lourdes, en Iquique, el Jefe del Estado Vaticano culminó su visita apostólica a nuestro país.

En la Base aérea Los Cóndores del aeropuerto "Diego Aracena", de Iquique, la Mandataria Michelle Bachelet encabezó esta tarde la ceremonia de despedida del Papa Francisco, quien desde el 15 de enero realiza una visita a nuestro país.

La Gobernante agradeció su presencia y “el mensaje que ha dado, de que sigamos avanzando como país, en un clima de unidad, de fraternidad, de solidaridad, que nos pongamos en el lugar del otro, que seamos capaces de mirarnos a los ojos, de reencontrarnos como sociedad, pese a que podemos tener diferentes perspectivas. Creo que eso es un mensaje que nuestros compatriotas han recibido con alegría y, como él ha dicho, con esperanza”.

Durante su visita, la máxima autoridad de la Iglesia Católica sostuvo un encuentro con autoridades, la sociedad civil y el cuerpo diplomático en el Palacio de La Moneda, donde también tuvo una audiencia privada con la Presidenta Bachelet.

Además, encabezó las misas “por la paz y la justicia”, en el Parque O’Higgins en Santiago; por “el

progreso de los pueblos”, en el ex aeropuerto Maquehue de Temuco; y por “Nuestra Señora del Carmen, madre y reina de Chile”, en el Campus Lobito de Temuco. También, visitó el Centro Penitenciario Femenino y sostuvo encuentros con jóvenes, sacerdotes, obispos y el mundo docente, entre otras actividades.

Igualmente, la Jefa de Estado valoró el trabajo de todos quienes trabajaron en la organización, tanto por parte del Gobierno como de la Iglesia: “A todos los distintos actores, a las policías, a los distintos servicios que permitieron que esta visita fuera muy exitosa, y que todos los que quisieran participar en ella, pudieran hacerlo en condiciones de tranquilidad para ellos y sus familias. Así que, agradecer a todos ellos, agradecer a todos nuestros compatriotas que han venido aquí a acompañar la despedida del Papa y en todas las participaciones en Santiago, en Temuco y en Iquique”.